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【新浜小の学校
がっこう

教育目標】 
「かしこく すこやかに」 
生涯にわたって学び続ける子どもの育成 
  

 

１０月が つの予定   今月こ ん げ つ

の目標  落ち着いて学習しよう  
３日（火）落語教室４年 

４日（水）委員会活動 

５日（木）校外学習３年（市内めぐり） 

６日（金）前期終了 

１０日（火）後期開始 後期始まりの会 

１１日（水）定例研 １３：００下校 

１２日（木）下校指導 校外学習４年生（佐原方面） 

１３日（金）陸上競技大会 教育相談日        

１８日（水）校内授業研究会 かるがも学級  

１９日（水）校外学習２年生（千葉市動物公園） 

２０日（金）校内授業研究会 中学年 ＡＬＴ来校 

 ２３日（月）避難訓練（新浜幼・小学校合同 地震・津波想定） 

 ２６日（木）２７日（金）修学旅行６年（日光方面）  

 ３０日（月）校外学習４年（小塚山アスレチック）午前中のみ 

※１１月１１日（土）オープンスクールデー（授業参観等） 

１１月１３日（月）振替休業 

前期が１０月６日で終了となり、通知表「かがやき」を子ども達にお渡します。お子様と一緒に「かがや

き」をご覧になって、〇の数だけを数えるのではなく、前期の頑張りをほめていただくとともに、後期の目

標について、ご家庭でも話し合っていただく機会としてご活用ください。 

 また、１０日からは後期が始まり、早いもので今年度も後半となります。後期は１０月２６日、２７日に

６年生による修学旅行をはじめ、すべての学年で校外学習が予定されています。限られた機会となりますが

やはり実際に体験・経験するということはとても大切な学習であると考えています。さらに、今後は全校児

童によるドッジボール大会や校内音楽会などの行事も予定しています。校外学習や学校行事などは、単に学

習面の向上だけでなく、集団との関わりを通して子ども達が成長する大切な機会ととらえていますので、ご

協力をお願いいたします 

■吹奏楽部 東関東吹奏楽コンクールで銅賞を受賞 

前回の学校だよりでも紹介しましたが、本校の吹奏楽部が９月１０日に君津市で行われた東関東吹奏楽

コンクールに千葉県の代表として参加しました。結果は、惜しくも銅賞でした。当日は県大会以後の練習

の成果を十分に発揮し、課題としていた音色についても審査員の方に評価をしていただくなど、立派な受

賞だったと思います。今後は、後期始まりの会や地区別音楽会に向けて練習に取り組んでいきます。 

■代表委員会による「あいさつ運動」 

 ９月に市川市のあいさつ運動に合わせて、新浜小学校でも代表委員があいさつ運動を行いました。朝の

７時５０分～８時 5分くらいまで、各学年の昇降口に立って挨拶を呼び掛けてくれています。教員が呼び

かけるだけでなく、子ども達同士で呼びかけあうことはとても良いことと思います。自然と挨拶を交わす

ことのできる学校になるといいですね。 

 

代表委員によるあいさつ運動の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 第２回目の学校運営協議会が９月１６日に、内容は以下の内容で実施されました。今回は特に学校評

価についての協議が中心となりました。※保護者の皆様にも、学校評価の結果については９月２２日に

配付いたしました。 

【協議会の内容】 

１ 学校の様子の説明 

２ 授業参観 

３ 学校評価について、意見交換 

 

１ 学校の様子の説明 

 校長より、７月～９月にかけての学校の様子について、パワーポイントを使用して写真なども交えな

がら実施された行事を中心に説明しました。また、七中ブロックの合同引き渡し訓練の様子なども説明

しました。 

２ 授業参観 

 ４時間目の授業を見学していただきました。「子ども達の図工の作品からも成長が感じられる」、「かる

がも学級のぶどうのカレンダーがどの学級も素敵でした。」という感想をいただきました。 

３ 学校評価について、意見交換 

 学力学習状況調査の結果と、７月に実施した学校評価の結果について説明をし、以下のようなご意見

等をいただきました。 

・ＳＤＧｓを意識した教育に取り組んでいく必要がある。 

 ・演劇などの表現活動を、授業にも取り入れていくのもよいのではないか。 

・福祉教育にも取り組んでいくことが大切ではないか。 

 ・保護者、地域も一緒に学校を作っていく、一緒に子どもを育てていくという考えが大切である。 

・フードパントリーの取り組みを、ＳＤＧｓの観点で学校としても協力できないか検討していく。 

■令和５年度 全国学力・学習状況調査の結果について 

６年生を対象に実施した学力学習状況調査の結果が公表されました。本校は、算数の結果は良好であ

り、国語の結果には課題が見られました。特に、文章を読んで理解したことに基づいて自分の考えをま

とめることに難しさを感じているようです。また、全体的に無回答の児童が多く、調査後半に向かうほ

どその率が高くなる傾向にあります。 

同じ日に実施した質問紙アンケートでは学習以外に全国・千葉県と比べて以下ような傾向がありまし

た。これらの結果を本校児童の一面ととらえて今後の学校運営に生かしていきたいと思います。 

●課題のある傾向 

・自分と違う意見について考えることへの意欲が低い。 

・読書に対して意欲が低い。 

〇良い傾向 

・国語、算数は大切で、将来役に立つと思っている児童が多い。 

・自分にはよいところがあると思っている児童が多い。 

・いじめはどんな理由があってもいけないと認識している児童が多い。 

以上のことを一つの参考として扱い、今後も話し合い活動を充実させたり、個々の状況に応じた指導

を継続したりしていきます。 


